



DON pour L'AIDE À L'UKRAINE

⑦ SUOIRE FRANCESCANE MISSIONARIE DI GESÙ BAMBINO

House "S. Maria della Porziuncola" · ROME

Qui vous accueille m'accueille ; et qui m'accueille accueille Celui qui m'a envoyé (Mt 10,40)

La guerre qui a débuté entre la Russie et l'Ukraine était inattendue, mais l'Église, attentive à toute situation de conflit, a immédiatement répondu aux besoins de tant de personnes qui ont dû fuir, d'un jour à l'autre, leur propre pays, laissant tout derrière elles pour sauver la vie de leur famille et la leur.

Animées par un désir sincère de collaborer avec l'Église locale pour répondre à cette urgence humanitaire, nous, Missionnaires Franciscaines de l'Enfant Jésus, avons mis à disposition un petit appartement à Rome, pour accueillir les réfugiés qui ont fui les horreurs de la guerre et qui ont besoin de tout.

Nous avons pris contact avec la Caritas diocésaine et, par son intermédiaire, nous avons accueilli une famille de quatre personnes.

Le 30 mars, nous avons accueilli avec grande joie Tetiana avec ses enfants, Anna et Sviatoslav, et son petit-fils Stanilav, âgé de 6 ans.

Pendant leur séjour chez nous, nous leur avons apporté toutes sortes de soutien, corporel, spirituel, et même moral : nourriture, paiement des factures d'électricité, d'eau et de gaz, médicaments nécessaires et tout autre besoin. Nous leur avons surtout assuré une proximité assidue, en nous intéressant à la situation qu'ils vivent, à leurs parents éloignés, en les encourageant et en les assurant de nos prières. Tout cela, à l'aide d'une bénévole de Caritas qui fait office de traductrice, ou du traducteur du téléphone portable.

Nous les avons mis en contact avec la paroisse voisine de « San Saba », qui dispose d'un terrain de jeux et de sport, et les deux garçons ont été intégrés dans les activités récréatives des autres enfants de la paroisse.

Des voisins ont proposé leur aide : certains ont partagé le wifi, d'autres ont proposé de leur enseigner l'anglais, d'autres encore leur ont apporté des gâteaux.

Notre curé de la paroisse « Santa Marcella » nous a aussi offert une aide sous forme d'aliments et d'argent. Les paroissiens ont été informés que nous avons accueilli une famille de réfugiés ukrainiens, et Mme Tetiana a trouvé du travail dans un hôtel, ce qui la rend très heureuse car elle peut contribuer aux besoins de la famille.

Malgré leur situation, loin de leur patrie et inquiets à cause de la guerre qui malheureusement continue, ils sont assez sereins, ils se sentent soutenus par nous, ils ont confiance et expriment leur gratitude pour tout ce que nous leur fournissons comme pour notre présence et notre proximité affectueuse. Ils sentent que Dieu est proche d'eux et leur donne la force de vivre sereinement en attendant la fin de cette guerre absurde. Ils nous demandent toujours de prier pour eux, pour les membres de leur famille éloignée et pour la paix dans leur pays.

Notre fraternité a adhéré d'emblée à cette initiative d'accueil et remercie Dieu pour cette belle opportunité de pouvoir exprimer l'amour et la proximité envers ces frères et sœurs qui souffrent. Nous sommes heureuses de pouvoir collaborer, par nos modestes moyens, à l'aide de personnes qui, exilées de leur terre et de leur maison, portent tant de souffrance dans leur cœur. Que le Seigneur écoute notre prière et accorde la paix à ce peuple si éprouvé par la guerre.



Réfugiés ukrainiens à Cutro

